

Международная научно-практическая конференция «Актуальные проблемы административного и административно-процессуального права» (Сорокинские чтения)
(25 марта 2022 г., г. Санкт-Петербург)

Каплунов Андрей Иванович,

*Заслуженный работник высшей школы Российской Федерации,
профессор кафедры административного права
Санкт-Петербургского университета МВД России,
доктор юридических наук, профессор
198206, г. Санкт-Петербург, ул. Летчика Пилютова, дом 1
E-mail: avtor@lawinfo.ru*

Ухов Владимир Юрьевич,

*начальник кафедры административного права
Санкт-Петербургского университета МВД России,
доктор юридических наук, профессор
198206, г. Санкт-Петербург, ул. Летчика Пилютова, дом 1
E-mail: avtor@lawinfo.ru*

25 марта 2022 г. в Санкт-Петербургском университете МВД России прошло пленарное заседание Международной научно-практической конференции («Сорокинские чтения»), посвященной памяти Заслуженного деятеля науки Российской Федерации, Заслуженного юриста Российской Федерации, доктора юридических наук, профессора Аврутина Юрия Ефремовича в связи с 75-летием со дня рождения. На пленарном заседании были представлены материалы изданного ко дню конференции сборника и состоялся обмен мнениями по проблемным вопросам модернизации публичного управления, административного и административно-процессуального права, по теоретическим и прикладным проблемам совершенствования законодательства об административных правонарушениях и административно-юрисдикционной деятельности, по проблемам обеспечения безопасности и общественного порядка, совершенствования полицейской и иной правоохранительной деятельности, а также подведены итоги конференции.

Ключевые слова: публичное управление, административное и административно-процессуальное право, законодательство об административных правонарушениях, административно-юрисдикционная деятельность, полицейская и иная правоохранительная деятельность.

The International Scientific and Practical Conference Relevant Issues of Administrative and Administrative Procedure Law (the Sorokin Readings)

Andrey I. Kaplunov

*Honored Worker of the Higher School of the Russian Federation
Professor of the Department of Administrative Law
of the Saint Petersburg University of the Ministry of the Interior of Russia
LL.D., Professor*

Vladimir Yu. Ukhov

*Head of the Department of Administrative Law
of the Saint Petersburg University of the Ministry of the Interior of Russia
LL.D., Professor*

March 25, 2022 in the Saint-Petersburg University of MIA of Russia held a plenary meeting of the international scientific-practical conference (“Sorokin readings”), dedicated to the memory of Yuri Efremovich Avrutin, Doctor of Law, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation, Honored Lawyer of the Russian Federation in connection with the 75th anniversary of his birth. At the plenary session, the following were presented to materials published to the day of the conference the collection and held an exchange of views on the problems of modernization of public administration, administrative and administrative procedural law, on theoretical and applied problems of improving legislation on administrative offenses and administrative-jurisdictional activities, security and public order, development of the police and other law enforcement activities.

Keywords: public administration, administrative and administrative procedure law, legislation on administrative offences, administrative-jurisdictional activity, activities of police and other law enforcement agencies.